



おおしま

尼崎市立大島小学校学校だより

令和3年度3月号

令和4年3月1日発行

一年間の集大成に 3月に

3月に入り、ようやく春の兆しを感じられるようになりました。

運動場では、朝から子どもたちが元気に遊んでいます。以前と比べて、子どもたちの人数も増えてきたように思います。一輪車、なわとび、竹馬、鬼ごっこ、鉄棒、ボール遊び。思いっきり身体を動かして楽しんでいます。みんなが仲良く遊んでいるのは見ていて気持ちがいいものです。

保護者の皆様におかれましては、いつも本校の教育にご支援ご協力を下さり、大変感謝申し上げます。

今年度も、コロナに左右された1年ではありましたが、学校として、学校行事のことなど、できる限りのことを、教職員全員で考え、進めてまいりました。感染状況が悪くなるたびに、市教委からの制限がかかり、学校行事の延期につぐ延期、また、中止せざるを得ない状況だったことで、保護者の皆様には大変ご心配をおかけしました。

さて、子どもたちには、月一回の朝会でもお話ししたのですが、まとめの学期でもあるので、学習面や生活面でやり残したことがないように、最後まで頑張りましょうと伝えています。

勉強していて、わからないことは、そのままにしておかず、先生に質問する。あいさつがまだ十分ではない人は、「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」としっかりあいさつする。整理整頓ができない人は、身のまわりをよく見て、かたづけろ…振り返ってみると、やるべきことは次々ありますが、少しでも今までにできなかったことができるようになる。そして、子どもたちに「この一年間、本当によく頑張った」と、自信をもって言えるようになってもらいたいです。みんなに達成感を感じてほしいですね。

今月は、以前もご紹介したなわとび世界チャンピオンの木内 友也さんが来られます。前回やらなかった学年の子どもたちがなわとびの楽しさを体験します。

そして、1年生にということで、情報モラル教育の出前授業が予定されています。これは、昨年度に6年生が受けたものですが、兵庫県立大学の竹内和雄 准教授が、今回は小学校1年生にということで、市内の小学校に呼びかけをされたところ、幸いにして本校にも来ていただけることになりました。大学から学生の方が来られ、授業をして下さいます。とても興味深い内容で、きっと子どもたちも楽しんでくれると思います。



話は変わりますが、学校での生活、1日のうちの掃除の時間。校長室のある前の廊下を6年生がいつも掃除をしてくれています。先生の子どもたちを頑張らせる声、その声に応えるかのごとく、子どもたちは元気にはつらつと一生懸命です。掃除の後を見ると、掃除の前とは見違えるように美しくなっています。すごく頼もしいです。さすがは最上級生。学校がきれいになるのは、とても素晴らしいこと。また、きれいにすることで子どもたち自身にうれしさを感じてほしいと思っています。

6年生はいよいよ今月18日に卒業証書授与式を迎えます。大島小学校の卒業生であることに誇りを持って、巣立って行ってほしいと願っています。

保護者の皆様、一年間本当に有難うございました。今年度も残りわずかとなりましたが、最後までなにとぞどうぞ宜しくお願いいたします。

(校長 井上 雅登)

〇〇へのカウントダウン

あと13日。(この学校便りが3/1にお手元に届いていると仮定して)さて何のカウントダウンでしょうか。ヒントは今回の大島の風を書いている学年です。そう、これは卒業式までの日数を表しています。6年生が学校へ登校するのは198日ありました。5年生から担任団は変わっていないので、一緒に過ごした日はその倍になるでしょうか。約400日と思うと長く感じますが、今となってはあっという間だった気がします。この2年間は異例尽くでした。5年生始まってすぐの学校閉鎖、分散登校、日帰り自然学校、初めてのタブレットを使った学習、組めない組体操、そして延期に延期を重ねてようやく行けた修学旅行。できるかと思って楽しみにしていたのに、できなかったこともたくさんあります。でもそんな時、6年生の子ども達は「まあ、しゃーないやん!またできるって!次楽しもう!」と言うのです。この前向きさに何度助けられたことか分かりません。コロナという先行きが見えない中でも、子ども達は自分のできることに取り組み、意欲的に前を向こうとしています。その背中には5年生の頃よりも大きくたくましく成長し、とても頼もしく感じます。3/18には大島小を巣立っていく6年生たち。自分の翼で広い世界に羽ばたいて欲しいと思います。そして、保護者・地域のみなさん、これからもよろしくお願ひします。(6年)



「あなたも誰かのパワースポットに」

一緒にいると癒される、元気をもらう、自分にとってそんなエネルギーをもったパワースポットのような人はいるでしょうか?その人は自分にとってとても大切な人ですね。逆に、自分は誰かのパワースポットになっていますか?周りの人にエネルギーを与えるには、まずは笑顔。そして相手に花束をあげるような言葉遣いをすること。それだけで十分なのです。それを毎日心がけることで、多くの人に慕われ、友達や周りの人にパワーを与えられる自分になるのです。誰かにエネルギーを与えらる人って素敵ですね。(教頭 藤本哲也)

3月の予定

1	火	
2	水	委員会(最終) 2・3・4年 なわとび指導
3	木	代表委員会 6年生を送る会
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	朝会 1・2・3年、杉の子 懇談
8	火	4・5・6年 懇談
9	水	卒業式練習開始
10	木	百マス認定会(かけ算)
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	給食最終日
16	水	午前授業
17	木	6年 大掃除・荷物整理 卒業式リハーサル
18	金	卒業証書授与式 (1~5年生 休業日)
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	修了式・大掃除
26	土	春季休業日(~4/6)

4月の予定

6日(水)	新6年登校日	
7日(木)	着任式・始業式	
8日(金)	入学式	
12日(火)	離任式	
19日(火)	6年生全国学力・学習状況調査 1年生給食開始	
20日(水)	参観・懇談、自然学校・修学旅行説明会	
22日(金)	1年生を迎える会	